

常陸大宮アクションミーティング2012

3月3日
開催



第3回常陸大宮市

まちづくりネットワーク大会

市と連携事業を行っている茨城大学の学生やまちづくりネットワークの登録団体13団体のうち9団体と市民が参加し、「常陸大宮アクションミーティング2012」「第3回常陸大宮市まちづくりネットワーク大会」が、おみやコミュニティセンターで開催されました。

アクションミーティングでは、茨城大学の学生が連携事業の事例・研究発表を行い、まちづくりネットワーク大会では、盛金WAC協議会とフロイデDANの2団体が、それぞれ大宮地域と山方地域にオープンさせたコミュニティカフェの活動報告を行いました。その後、参加者全員が参加して、同じテーマのもと意見を交換しました。

会場には、連携事業に携わった学生や市民、まちづくりに積極的に活動されている市民団体の関係者約90人が集まり、団体や個人のつながりを深めました。

常陸大宮アクションミーティング2012



3つの事例・研究発表が行われました。

①常陸大宮の新たな創作料理ができました!!!

⇒“アルベトレッペ食堂”の取り組み報告

②やるしかないっしょ! つながるっしょ!

ひたちOh☆宮

⇒塩田地区で行っている畑を通じた都市交流と地域活性化のための今後の計画

③地域活性化の活動を発信しよう、知ってもらおう!

⇒連携事業に携わった学生の卒業後の常陸大宮市と関わり方と情報発信の仕組みづくり



◀昨年11月に水戸市自由広場で開催された「アルベトレッペ食堂」。茨城大学は、食堂で提供された創作料理食材の生産者として参加

第3回常陸大宮市まちづくりネットワーク大会

コミュニティカフェについての発表後、参加者全員が8つのグループに分かれて、「常陸大宮市のキャッチフレーズを作成しよう!」をテーマに意見交換を行いました。

そして、常陸大宮市の魅力、自慢、将来目指したい方向などをあげ次のようなキャッチフレーズを完成させました。

●●● キャッチフレーズ ●●●

- ① まずは来てみてDEEPな魅力!! 常陸大宮
- ② 宝探しができる郷
- ③ 見つけよう育てよう広げよう常陸大宮市
- ④ 常陸大宮市はキラキラな土地
- ⑤ 都会では味わえない懐かしの原風景へタイムスリップ常陸大宮
- ⑥ むすびの里山ひたちOh!宮
- ⑦ 来たらがっぺ!! 四季の実を感じるまちOh!宮
来なきゃ分からないアドベンチャー Oh!宮
- ⑧ やさしいまち、常陸大宮

